



# La UNE

Au service de la Population

Vendredi 18 août 2023



[www.ville.gosier.fr](http://www.ville.gosier.fr)



## Mise à l'Honneur des Cyclistes : : Célébration de l'Engagement : et de la Performance au Gosier

Le mercredi 16 août, un sentiment de fierté a envahi la mairie du Gosier, alors que Cédric CORNET, le maire de la ville, a chaleureusement invité les passionnés et amateurs de cyclisme à une cérémonie spéciale. Une célébration organisée en l'honneur des cyclistes, parmi lesquels Anaël MATHIAS de l'Espoir du Sud et Larry LUTIN de la Team Madras Cycling, qui ont brillamment porté les couleurs du Gosier lors de compétitions prestigieuses.

Lors de cet événement, élus municipaux et personnalités du monde du cyclisme tels que Frédéric THÉOBALD, président du Comité Régional de Cyclisme des Îles de Guadeloupe, Marcel CORENTIN, président de l'Espoir Du Sud, Pierre ROSALIEN et Stéphane URIE, anciens champions du Tour Cycliste de Guadeloupe, se sont réunis pour célébrer les exploits sportifs des deux coureurs.

“  
À travers cette initiative, Nous démontrons notre engagement indéfectible envers le développement sportif en mettant en lumière les exploits et les performances de nos athlètes locaux.”

Frédéric THÉOBALD remet le maillot jaune au Maire du Gosier pour son soutien envers le cyclisme guadeloupéen.

